

Adecopa: Tercer y Cuarto puesto

Escrito por Rodrigo Angobaldo

Jueves, 16 de Septiembre de 2010 11:45 - Actualizado Jueves, 16 de Septiembre de 2010 14:11



Alpamayo y Cambridge empataron 0 a 0 en la última fecha de Adecopa. El partido fue parejo y disputado, pero con más opciones claras para los locales.

En el primer tiempo los equipos no atacaron con mucha claridad. El juego era trabado en el medio, donde resaltaba el buen despliegue de Mauricio León, volante de Alpamayo.

Para la segunda mitad, Alpamayo salió en busca del triunfo. A los dos minutos, Máximo Iglesias remataría al arco pero Álvaro Valdez, arquero del Cambridge, respondió bien.

Giacomo Camaiora, el mejor jugador del partido, empezó a manejar el mediocampo y a poner en peligro el arco del Cambridge. Álvaro Valdez volvería a salvar al Cambridge al tapar un remate de Álvaro Menacho tras una pelotera en el área.

De esta manera, los dos equipos se terminaron asegurándose un lugar entre los cuatro primeros puestos.

*Si quieres ver las fotos de las Finales de Adecopa, agrega a LaNueve al Facebook.